

## AGRUPACION POPULAR INDEPENDIENTE

OPINION SOBRE UN AÑO DE GESTION

Dar una opinión, como se me pide, sobre el año de gestión, que ahora se cumple, de la Corporación Provincial, es difícil si se quiere ser objetivo. El darla como Portavoz del Grupo de Diputados de la Agrupación Provincial Independiente, uno de los dos grupos de la llamada "oposición", me obliga, en aras de esa objetividad, a intentar ser justo. Y justicia es, según definición por todos conocida, "dar a cada uno lo que le corresponde". Opinión que, por supuesto, gira en torno del Grupo Socialista, ya que a él corresponde, exclusivamente, la responsabilidad de gobierno, al no compartir con ningún otro Grupo parcela alguna.

A pesar de que en alguna ocasión pueda parecer otra cosa, el denominador común de cualquier acción de gobierno gira en torno a la arrogancia, el sectarismo, el triunfalismo y el rodillo, de esa prepotencia de la mayoría aplastante de los votos. A mi juicio están cayendo en los mismos defectos y errores por los que han dicho sufrir durante largo tiempo. Al igual que sus "mayores" a nivel nacional están demostrando a la opinión pública que "una cosa es llamar y otra salir a abrir". Si bien es cierto que, ellos solos, están dando la hermosa lección de que la libertad, democracia y honradez no son privativas de una opción política determinada. Que la libertad, la democracia y la honradez hay que ejercerlas día a día, sin demagogia ni proselitismo. Que la libertad, la democracia y la honra-



*D. Jesús Moreno Rodrigo  
Portavoz API*

dez están donde están los hombres con la preparación y espíritu de servicio necesario, capaces de llevarla a efecto calladamente, sin ir pregonándolo a cada momento. Y estos hombres los hay en cualquier ideología política; en unas más que en otras y no el que más fuerte vocea más razón lleva.

Jamás Corporación Provincial alguna, ha contado con los medios que ésta cuenta; jamás sus diputados han estado tan bien retribuidos por el ejercicio de su cargo. Ambas cosas las debe conocer la opinión pública para exigirles una mejor gestión, un mayor respeto a

la opinión pública y una mayor escrupulosidad en el gasto, ya que es dinero público, del "sufrido contribuyente".

La Oposición, aunque en alguna ocasión no haya estado a la altura de lo que de ella se debía esperar, poco ha sido lo que le han dejado hacer, ya que una y otra vez se ha visto aplastada por la mayoría mecánica de los votos. Cuando ésta ha levantado su voz, ha sido por puro trámite testimonial, sin fe y sin esperanza de poder imponer su fuerza de la razón, ante el pétreo muro, inflexible y sordo del partido en el poder.

Dice un refrán muy nuestro, no hace falta recurrir al libro de los aforismos etruscos, que "no hay peor sordo que aquel que no quiere oír". A veces a la oposición, al menos a esta oposición Independiente que represento, nos ha dado la sensación de no ser oídos, cuanto ni menos escuchados. Y así, por mucho poder que se tenga, por mucho que se presuma de demócratas, por mucho respaldo popular que se posea, así ni se debe ni se puede administrar ni regir una Provincia.

En este año el Grupo Socialista, quizás consciente de que se ha pasado a la hora de fijarse sueldos, asignaciones o dietas, ha desplegado un activismo publicitario, reflejado en los medios de comunicación que o bien dominan o bien más próximos, para demostrar y justificar que trabajan, que se hacen cosas, que está justificado lo que cobran. Al igual que sus